

- Grande-Bretagne.* Transmet le communiqué de presse portant sur la réaction du gouvernement face à la crise..... 1244
1000. 25 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Communique l'information reçue des Affaires étrangères..... 1245
1001. 25 août *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Signale que de nouvelles mesures militaires ont été prises et qu'il a conseillé aux Canadiens qui se trouvent à Paris de quitter la ville..... 1245
1002. 25 août *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit que de l'avis des chefs français l'Allemagne attaquera la Pologne d'ici 48 heures et que l'Italie restera neutre en cas de conflit généralisé..... 1246
1003. 25 août *Le Premier ministre au Reichsführer.* En appelle à Hitler pour éviter la guerre..... 1246
1004. 25 août *Le Premier ministre au chef du gouvernement d'Italie.* En appelle à Mussolini pour éviter la guerre..... 1247
1005. 25 août *Mémoire.* Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures proteste contre la possibilité d'être entraîné dans la guerre par suite de la politique que Londres a adoptée sans le consulter et critique cette politique..... 1247
1006. 26 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet l'opinion de son Premier ministre qui estime que le moment est mal choisi pour que le Roi et la Reine interviennent auprès d'Hitler comme le propose le Premier ministre..... 1252
1007. 26 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Décrit la rencontre entre l'ambassadeur britannique et Hitler..... 1252
1008. 26 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Donne les dernières nouvelles sur l'évolution de la crise..... 1254
1009. 26 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que l'ambassadeur à Berlin est actuellement en consultation au 10 Downing Street..... 1255
1010. 26 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmits press statement by Prime Minister on Government's reaction to crisis..... 1244
1000. Aug. 25 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Conveys latest news as received from Foreign Secretary..... 1245
1001. Aug. 25 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs.* Reports further military measures and his advice to Canadians in Paris that they leave the city..... 1245
1002. Aug. 25 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs.* States that French officials believe Germany will attack Poland within 48 hours and that Italy will stay neutral in general war..... 1246
1003. Aug. 25 *Prime Minister to Reichsführer of Germany.* Appeals to Herr Hitler to help prevent war..... 1246
1004. Aug. 25 *Prime Minister to Chief of Italian Government.* Appeals to Signor Mussolini to help prevent war..... 1247
1005. Aug. 25 *Memorandum.* Under-Secretary of State for External Affairs objects to possibility of being involved in war as a result of British policy made without consulting Canada and criticizes that policy 1247
1006. Aug. 26 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Transmits opinion of British Prime Minister that moment is not opportune for appeal to Herr Hitler by the King and Queen as suggested by Prime Minister..... 1252
1007. Aug. 26 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Outlines course of meeting between British Ambassador and Herr Hitler..... 1252
1008. Aug. 26 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Supplies latest information on developments in crisis..... 1254
1009. Aug. 26 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* States that British Ambassador to Berlin is now conferring at 10 Downing Street..... 1255
1010. Aug. 26 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.*